

Jungen 13 Bezirksliga RR

TTC Zaberfeld : TSV Herbolzheim
Samstag, 06.04.2024, 13:00 Uhr

TTC Zaberfeld baut Siegesserie aus

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Zaberfeld am Samstagnachmittag in den Armen: Jonas Torschmied hatte gerade sein Einzel gewonnen und nach weniger als 2 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (19:14 Sätze) in der Jungen 13 Bezirksliga RR Partie gegen den TSV Herbolzheim gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie der TTC Zaberfeld nicht in Bestbesetzung und mit 2 Ersatzspielern antreten musste. Eine überzeugende Leistung zeigten an diesem Tag Kennecke und Torschmied, die in ihren Spielen souverän agierten und ungeschlagen blieben.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Nicht so gut lief es für Gustavus / Schopp beim 5:11, 4:11, 13:15 gegen Tepe / Dejanovski. Kaum Chancen ließen Kennecke / Torschmied am Nachbartisch bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegner Reinhart / Kuhring. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Maximilian Gustavus bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Koray Tepe. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Leon Schopp hatte im Einzel gegen Milo Dejanovski am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Mit 3:1 gewann derweil Elias Kennecke gegen Amelie Elea Reinhart und gab dabei nur einen Satz her. Beim nachfolgenden 11:4, 11:7, 11:6 gegen Pius Kuhring fand Jonas Torschmied von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Maximilian Gustavus hatte gegen Milo Dejanovski trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Zwischenzeitlich konnte Leon Schopp zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Koray Tepe, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem deutlich mit 6:11, 11:7, 4:11, 3:11. Mit diesem Sieg hat Tepe nun 3 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 3 Einzel verlor. Elias Kennecke gelang es, Pius Kuhring im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Kuhring nur 4 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Leider musste Amelie Elea Reinhart am Nachbartisch ihr Einzel kampfflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC Zaberfeld. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Durch diesen Sieg hat der TTC Zaberfeld in der Saison nun 3 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 13.04.2024 gegen die SU Neckarsulm an. Für den TSV Herbolzheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TG Offenau am 12.04.2024 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 2:10 geht.

Statistik:

TTC Zaberfeld

Doppel: Gustavus / Schopp 0:1, Kennecke / Torschmied 1:0

Einzel: M. Gustavus 0:2, L. Schopp 1:1, E. Kennecke 2:0, J. Torschmied 2:0

TSV Herbolzheim

Doppel: Tepe / Dejanovski 1:0, Reinhart / Kuhring 0:1

Einzel: K. Tepe 2:0, M. Dejanovski 1:1, A. Reinhart 0:2, P. Kuhring 0:2